



Un hermoso libro de cuentos

Mi muy distinguido amigo, escritor y Ministro de la Ilustre Corte de Apelaciones, don Jorge Agurto, me ha hecho llegar su reciente producción literaria con una gentil dedicatoria que compromete, sin medida mi gratitud y admiración hacia su noble persona. Se trata del libro de cuentos titulado: "Un extraño en la Clínica y otros Cuentos".

Frente a sus narraciones sorprendentes y amenas, aunque no poseo condiciones para comentar críticamente su bella obra quiero manifestar al señor Agurto mis más sentidas felicitaciones por su libro que he leído con sumo interés y agrado.

Es necesario destacar el gran espíritu literario del autor que en poco tiempo ha publicado varios volúmenes de cuentos, superándose en cada una de sus creaciones. Con esta nueva muestra de su talento privilegiado enriquece la literatura de nuestra Patria y llena además de legítimo orgullo a cuántos, en esta tierra nuestra, de geografía regional nos honramos con la brillante tradición literaria ornada de astros de luminosidad mundial. Usted actualiza ese pasado con su ya abundante producción que lo ubica a usted como uno de los escritores más fecundos e inspirados de esta generación. Una prueba más de su talento es la nueva obra que nos llena de entusiasmo a cuantos sabemos valorarla.

El periodista don Gustavo Rivera y el profesor universitario don Emilio Camus, comentan muy acertadamente esta obra del escritor que tuve la honra de sumarla a la nómina de socios cuando la izfrascrita presidía el Círculo Literario "Carlos Mondaca", desde el primer momento supimos valorar su talento, nos conquistó con su trato afable y bien dotado, oportunamente en exponer sus bien equilibradas sugerencias.

Al Día, La Serena, 17-XII-1978 p. 24 617-234

Todos los cuentos son interesantes, obligan a la lectura continuada, hasta conocer el desenlace del tema que el escritor crea con mucha imaginación, pero, según mi parecer, los mejor logrados son: "Embrujo de amor", "Como se originó la brisa", "La sombra del otro", y "El caballero del monóculo". La mayoría narra acontecimientos misteriosos, como de leyendas, relacionadas con el más allá.

Encuentro muy justas las palabras del profesor señor Camus, expresadas en su atinado Prólogo: "Sorprenden, pues, los cuentos de Jorge Agurto por su empeño decidido en rescatar una temática olvidada. Sin eludir su inclinación por el ensueño, y la fantasía de hechos irreales, van apareciendo entre ellos ciudades y personas criollas, con problemas, anhelos e ideales, que nos resultan auténticos, porque, en mayor o menor grado, son los nuestros de todos los días".

Reciba, pues las reiteradas manifestaciones de mi admiración. Ojalá mi modesto aplauso sea, a la vez que una retribución mínima por el gozo estético que nos proporciona la lectura de sus obras, un estímulo para que prosiga su vuelo hacia las alturas del arte, de narrar realidades y ficciones en la cual ya es usted un gran maestro.

Al terminar este breve comentario, quiero reiterar al distinguido escritor y amigo, don Jorge Agurto, mi gratitud por su atención y estoy cierto que su nuevo libro va a ser muy bien recibido por la opinión pública literaria y por la crítica de los entendidos en las bellas letras de nuestro país.

Afetuosaemente,

Maria Giacamán de Sfeir.—

Carta Abierta dirigida por la poetisa señora María Giacamán de Sfeir, al cuentista regional Jorge Agurto..

Un hermoso libro de cuentos [artículo] María Giacamán de Sfeir.

Libros y documentos

AUTORÍA

Giacamán de Sfeir, María, 1914-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un hermoso libro de cuentos [artículo] María Giacamán de Sfeir.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)